

Fotonoticia 09-09-23



Nueva tienda Ale-Hop situada en la zona de embarque

El Aeropuerto de Fuerteventura inaugura una tienda Ale-Hop

El Aeropuerto de Fuerteventura abre una nueva tienda en sus instalaciones de la firma española Ale-Hop, concretamente frente a las puertas 7 y 8 en la zona de embarque.

De esta forma, Ale-Hop se instala en uno de los puntos más distintivos de la isla, invitando a los pasajeros a entrar al establecimiento con su representativa vaca en la puerta.

Los visitantes que acudan a la tienda, que ocupa una superficie de 434 metros cuadrados, podrán encontrar una amplia variedad de productos divertidos y de diseño propio, centrados en sorprender e innovar. Divididos en las categorías de fiesta, infantil, papelería, moda, hogar, deporte y electrónica, la marca añade novedades todas las semanas.

Con esta incorporación, el Aeropuerto de Fuerteventura continúa incrementando su oferta comercial con el objetivo de mejorar la experiencia del pasajero en su paso por sus instalaciones.